

Mujer que batió el récord de estar más tiempo en el espacio.

Fuente: [NATIONAL GEOGRAPHIC EN ESPAÑOL](#)



Foto: NASA

La astronauta de la NASA Christina Koch, actual miembro de la Expedición 61 a bordo de la Estación Espacial Internacional ha conseguido batir otro récord. Ya que, consiguió el sábado 28 de diciembre de 2019 ser la mujer que tiene mayor permanencia en el espacio.

Hasta ahora, el récord lo tenía la astronauta, ya retirada de la NASA, Peggy Whitson, con un total de 288 días.

Christina Koch lleva conviviendo y trabajando a bordo de la Estación Espacial Internacional desde el pasado 15 de marzo.

Regresó hoy 06 de Febrero de 2020, a la **Tierra acumulando un total de 328 días en una sola misión en el espacio.**



Esta fotografía de la NASA muestra a la astronauta de la NASA Christina Koch (al centro) ayudando a sus compañeros astronautas Nick Hague (a la izquierda) y Anne McClain (a la derecha) en sus trajes espaciales poco antes de comenzar la primera caminata espacial de sus carreras.

Foto: HANDOUT / NASA / AFP

Asimismo, quedará a tan sólo 12 días de superar el récord del astronauta ya retirado de la NASA Scott Kelly. Este tipo de misiones de larga duración, permite recoger valiosos datos e información sobre cómo se comporta el cuerpo de los astronautas tras una larga estancia en microgravedad.

De cara al futuro, y con la vista puesta en la Luna y Marte, esta información tendrá un enorme valor científico para la seguridad de los astronautas ante vuelos espaciales de larga duración.

Christina Koch también formó parte de la primera caminata en el espacio con solo mujeres.

La participación de las mujeres en sus misiones se ha convertido en un asunto importante para la NASA, que ya ha anunciado que su programa Artemisa, que busca volver a posar seres humanos en la superficie lunar, llevará por primera vez a una mujer al satélite terrestre.

En sus cuadros de astronautas se encuentran varias mujeres, y en la última promoción fueron reclutadas cinco mujeres y seis hombres, a quienes se sumaron un hombre y una mujer canadienses que realizan la primera parte de su entrenamiento en la NASA.

información de la NASA y AFP.

Recopilado por el Observatorio de la Mujer. Para Mujer y Ciencia
06/Febrero/2020